
会議名 第１回学校運営協議会　議事録

場所 大阪府立佐野支援学校　視聴覚室

日時 令和４年７月１９日（火）　　１０：００～１２：００

テーマ テーマ「泉南ブロックにおける地域支援の取り組みについて」

      （１）開会（校長挨拶）

　　（２）学校運営協議会委員紹介及び委嘱

　　（３）事務局職員紹介

　　（４）学校運営協議会の運営について

　　（５）会長・会長代理選出の報告

　　（６）年間テーマ・令和４年度学校経営計画の説明（校長・准校長）

　　（７）協議　ア「ＩＣＴの利活用に関する取り組みについて」（教頭久井）

　　　　　　　　イ　学校経営計画への意見について

　　（８）報告　「令和３年度進路状況」（首席田之上）　

　　　　　　　　「令和４年度学校評価アンケートについて」（教頭久井）

　　　　　　　　「令和４年度授業アンケートについて」（校長）

　　（９）意見交換・まとめ

　　（10）准校長挨拶

出席者 後上鐵夫 委員（会長）　古谷秋雄 委員（副会長）　古谷高夫 委員　

栗原純人 委員　樋口力 委員　田中由紀 委員　　

野口校長　稲田准校長　久井教頭（司会）　栃原教頭　中村事務長　菰田首席　髙橋首席

田之上首席　尾藤小学部主事　今西中学部主事（記録）　葭川高等部主事

概要 年間テーマに沿って、各協議内容について本校の教育活動を行っていく上での各立場から

の意見交換を行った。

協議内容および報告について質問・意見

○ICTの利活用に関する取り組みについて、情報管理、機材の管理や方法、機材の保障や

情報モラル、Wi-Fi環境や推進にむけた教員の働き方改革の課題など多岐にわたり意見交換

がされ、小・中学校との情報共有や連携、プロジェクトチームの推進などが提案された。

○学校経営計画において、「人権尊重、安心安全な学校」について意見交換が行われた。

通学バス見守りソリューションシステム、教職員負担軽減、対面でのコミュニケーション

の重要性、地域の学校への発信など様々な意見が出された。

○学校評価アンケート、前年度アンケートであげられていた施設の改善状況について、優先

順位を決め順次取り組みを進めてる状況について確認がされた。

○進路指導では、中学部から高等学校への進学希望の状況や登校状況についての質問や将来

を見据えた進路指導の難しさなど意見が出された。進学に関するサポートやアフターケアの

取り組み状況について意見交換がなされた。

まとめ 教職員の様々な取り組みに対し努力が感じられる。コロナ禍での教員、子ども、保護者が一

体になった教育活動、教職員の働き方改革について改善しながらの学校経営、インクルーシ

ブ教育推進のため地域に発信することなどの取り組みを進めてもらいたい。


